

質問

学力調査結果の問題点は

町長

実態にあった取り組みが必要



力がつく教育を

町長 奥出雲町立地
適正化計画策定審議
を踏まえ、町民体育
館の跡地利用と併せ
総合的に検討が必要。
最低でも事務室等は、
カルチャープラザ仁



中央公民館

質問 耐震問題のある
町民体育館と併設
の中央公民館の今後
の在り方は。

中央公民館のあり方は

多に増築し対応を考
えている。

本町の男女共同参画
は

その他の質問

町長 県や本町の結果は、全国平均を下回った。県が示す学力向上の取り組みが十分浸透していないのが要因か。この結果を教育委員会、各学校で分析し、実態にあつた取り組みが重要。

町長 脳の発達が大きい幼児期からの教育が大事。定住などを受け含め、本町の魅力ある素晴らしい教育として検討し、施策を出したい。

質問 命の大切さと
いう視点から、小・中・高校における性教育は、教育内容も異なると考えるが現

教育長 発達段階に応じた内容で、中学校では男女共、同じ内容の授業を助産師や外部講師から受けている。命の大切さについて家族と共に学習しているが、性交渉や避妊の授業は、本町の義務教育段階では把握していない。

教育長 町としての考え方を高校に申し入れたい。

大垣 照子 議員

質問 全国学力調査の結果は、県全体や本町も良くなかった。問題点は。

質問 英語教育について、児童は3歳ぐらいになると会話ができるようになる。まず、耳で慣らし幼児教育から取り組む必要がある。

教育長 自分で考え効果的・理論的に伝える力が大事。これを育てることが学力の向上に繋がると考える。

教育長 発達段階に応じた内容で、中学校では男女共、同じ内容の授業を助産師や外部講師から受けている。命の大切さについて家族と共に学習しているが、性交渉や避妊の授業は、本町の義務教育段階では把握していない。

質問 正しい教育をする前に興味本位の情報に触れ、性行動が先に来る残念な状況もあり、18歳成人と社会に送り出す前には、性教育をしてほしいとの指摘もある。高校へも確認をされたい。